



**Mesa de debate / Arturo Ávila (Diputado – Morena)
Patricia Urriza (Diputada CDMX – MC)
Jorge Triana (Exdiputado – PAN)**

CIUDAD DE MÉXICO (LUIS CÁRDENAS).- “Yo creo que hay dos premisas fundamentales, además de algunos detalles importantes que son pluris, ¿cómo integrar los pluris?, ¿quiénes deberían de ser los pluris? Y reducir el gasto en el presupuesto de los partidos políticos y del Instituto Electoral, expuso **Arturo Ávila**.

“Nosotros en Movimiento Ciudadano creemos que la reforma electoral es urgente, de hecho Movimiento Ciudadano lleva insistiendo en disminuir los plurinominales desde 2015, 2018, hemos metido propuestas cada trienio para reducir los plurinominales y que así se despresurice el dinero público que se gasta”, señaló Patricia Urriza.

“Está iniciando mal esta reforma electoral, está compuesta por burócratas del gobierno que no son especialistas en temas electorales, rompiendo una regla no escrita de que esta sea iniciada por partidos de oposición. Se está haciendo gubernamental una reforma, cuando insisto, al gobierno no le compete en lo absoluto el tema electoral, no hay razón alguna, lógica, legal constitucional, histórica para que esto suceda”, enfatizó Jorge Triana.

https://drive.google.com/file/d/1_iUbSio5QbFEvDphnw2CDYJL-zeELS1t/view